

TNI AD Jalin Kerja Sama Dengan BRIN Untuk Optimalkan Riset dan Inovasi

Wahyudi Arief - [INDONESIASATU.ID](https://www.indonesiasatu.id)

Mar 18, 2022 - 19:32



Jakarta - TNI AD menjalin kerja sama dengan Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN) melalui penandatanganan perjanjian kerja sama dalam rangka mengoptimalkan pengembangan serta pemanfaatan riset dan inovasi bagi kedua lembaga yang dilakukan oleh Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., dan Kepala Badan Riset dan Inovasi Nasional Dr. Laksana Tri Handoko, M.Sc., di Ruang Bina Yudha II Mabasad, Jakarta Pusat. Kamis, (17/3/2022).

Dalam perjanjian kerja sama ini, TNI AD dan BRIN sepakat melakukan kegiatan riset dan inovasi bersama, pemanfaatan hasil riset dan inovasi, pemanfaatan fasilitas dan infrastruktur, pengembangan dan peningkatan kompetensi SDM personel TNI AD dan keluarga besar TNI AD, pelaksanaan kegiatan uji klinik di rumah sakit TNI AD, publikasi hasil penelitian bersama, pertukaran dan pemanfaatan tenaga ahli, pertemuan ilmiah, serta seminar dan publikasi.

Usai penandatanganan perjanjian tersebut, Kepala BRIN menyampaikan bahwa penandatanganan kerja sama dengan TNI AD ini sudah cukup lama didiskusikan dan merupakan kelanjutan dari kunjungan kerja Kasad ke BRIN pada Desember 2021 lalu.

“Kami mengucapkan apresiasi atas kolaborasi antara TNI AD dan BRIN melalui kerja sama ini, dan semoga kolaborasi ini dapat memberikan manfaat bukan saja kepada TNI AD dan BRIN, juga bagi masyarakat, bangsa dan negara,” ucapnya.

Sementara itu, Kasad mengatakan bahwa di TNI AD riset dan inovasi sangat penting bukan saja pada alutsista, namun juga pada bidang lainnya seperti personel, intelijen, operasi, teritorial, dan lain-lain, sehingga menghasilkan langkah-langkah yang tepat dalam mendukung efektivitas dan keberhasilan pekerjaan serta tugas di lingkungan TNI AD.

“Ini penting bagi TNI AD, dengan pengembangan melalui riset dan inovasi akan menjadikan TNI AD lebih maju dalam memberikan pengabdian terbaiknya kepada negara dan bangsa,” ujarnya.

Acara penandatanganan perjanjian kerja sama ini juga dihadiri oleh pejabat dari TNI AD dan BRIN, seperti Irjenad, Koorsahli Kasad, Dankodiklatad, Kepala RSPAD, Asrena Kasad, DirKumad, Kadislitbangad, Waaspers Bidang Binpers, Plt. Deputi Sumberdaya Manusia Iptek BRIN, Plt. Kepala Biro Hukum dan Kerja Sama BRIN, serta Plt. Direktur Pemanfaatan Riset dan Inovasi Pada Industri BRIN. (Dispenad//W@hyudi)